

« Aimer le Christ »

« Demeurer dans son Amour » Jean 15-9

Si on regarde bien, l'Évangile ne nous parle que d'Amour.

Mais qu'il est difficile d'aimer, en vérité !

On met tellement de choses sous ce mot qui est finalement tellement galvaudé.

Cette méditation me ramène à bien des années en arrière, quand j'avais une trentaine d'années et que j'emmenais les enfants du village à la piscine.

Il y avait Sonia, une enfant de 8-10 ans qui était tétanisée au bord de la piscine, qui n'osait pas sauter dans l'eau, alors que ses copines l'avaient fait depuis longtemps.

Et moi de m'escrimer à l'encourager, de lui dire combien c'était facile... et ça durait depuis un bon moment.

Et tout à coup, je me suis dit :

« Comment tu regardes Sonia ? »

Un retournement intérieur, un retournement du cœur s'est opéré en moi.

Et c'est avec un regard d'amour et de compréhension que je l'ai regardée.

Je n'étais plus dans l'ego de la réussite à tout prix.

Et c'est là que le miracle s'est produit.

Sonia a sauté dans l'eau sans souci.

Quelle leçon pour moi !

Je voudrais aussi rapporter un autre exemple qui me ramène encore beaucoup plus loin :

Combien de fois je me suis surprise à allaiter mes enfants sans vraiment « être présente » :

Acte purement mécanique !

Je pourrais raconter encore bien des exemples du « regard qui fait exister », notamment avec les personnes âgées qui ont un regard éteint parce qu'elles ne sont plus regardées pour elles-mêmes.

Tout cela pour nous ramener au regard d'amour de Jésus, qui nous prend comme nous sommes, sans projet pour nous, simplement de nous faire exister, avec notre liberté d'enfant de Dieu.

Alors, que nos yeux soient des lumières qui brillent gratuitement pour les personnes que nous rencontrons.

Anne-Marie Goujot